

Leankoala ist der neue Standard im Web Testing und Monitoring für Unternehmen, die ihre digitale Transformation erfolgreich gestalten wollen. Mit seinem einzigartigen symptom-basierten Lean Testing Ansatz gepaart mit Vollautomatisierung in einem einfach bedienbaren Tool reduziert Leankoala die Aufwände im Qualitätsmanagement von Webprojekten um bis zu 80%. So trägt Leankoala dazu bei, dass wichtige Innovationsprojekte schneller realisiert werden können bei gleich bleibender Qualität und produktiveren Teams. Das Hamburger Startup wurde Ende 2016 von Stefanie und Nils Langner mit gemeinsam über 30 Jahren Erfahrung in Webentwicklung, Qualitätsmanagement und Business Development gegründet und ist seit September 2017 Teil des Förderprogramms "InnoRampUp" der IFB Hamburg. Das mittlerweile 5-köpfige Team arbeitet dezentral und digital vernetzt, verbringt aber die meiste Zeit im Raum Hamburg.

-----

Leankoala is the new standard for web testing and monitoring for organizations that seek to shape their digital transformation successfully. Merging its unique symptom-based lean testing approach with full automation and pattern recognition into an easy-to-use SaaS, Leankoala reduces efforts in digital quality management by up to 80%. Thus Leankoala is contributing to a lean and purpose oriented realization of crucial innovation projects while maintaining high quality standards and increasing team productivity. The Hamburg, Germany based startup was founded by Stefanie and Nils Langner in 2016, leveraging their joint experience of more than 30 years in web development, quality management and business development. As of September 2017 the company is supported by the local funding programme "InnoRampUp" and the team has grown to five people operating out of Hamburg and the digital space.